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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS 2 

BIOLÓGICAS COM LINHA DE FORMAÇÃO EM BIOLOGIA DA 3 

CONSERVAÇÃO DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

No dia 23 de junho de 2016, às 10 horas, na sala de reuniões do bloco 4 do 5 

campus Lagoa do Sino, ocorreu a segunda reunião Ordinária do Conselho de 6 

Coordenação do curso de Graduação em Ciências Biológicas com linha de 7 

formação em Biologia da Conservação. Estavam presentes os membros que 8 

assinaram a lista anexa a esta ata. A presidente, após congratular-se com os 9 

presentes passou aos seguintes informes: 1) Expediente. 1.1 Comunicados da 10 

Presidência. 1.1.1) Novo secretário do curso. Profa. Dra. Giulianna Rondineli 11 

Carmassi, informou aos presentes que o Curso de Ciências Biológicas tem um 12 

novo secretário de coordenação, o servidor Fábio Gomes Lagoeiro. Ele ficará por 13 

um período de até 60 dias até que o seu processo de remoção seja finalizado. 14 

1.1.2. Aplicação do questionário sobre evasão. Profa. Dra. Giulianna informou 15 

aos membros que o questionário sobre a evasão foi encaminhado aos 3 16 

estudantes que evadiram do curso e apenas a estudante Maria Fernanda Azevedo 17 

Boccaletti retornou com o questionário respondido. A secretaria fará novamente 18 

contato com os outros 2 estudantes cobrando a devolução do questionário. 1.1.3) 19 

Compra de livros para a Biblioteca. Profa. Dra. Giulianna informou que foi 20 

autorizada a compra de livros para a Biblioteca. A verba disponibilizada para esta 21 
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compra é de R$ 230.000,00, que será rateada entre todos os cursos e serão 22 

elencadas as prioridades considerando a bibliografia básica e anos em cursos que 23 

virão.  A secretaria já iniciou o processo de conferência da listagem de livros para 24 

o 1º e 2º anos com o Projeto Político Pedagógico do curso. A biblioteca 25 

encaminhou uma listagem dos livros que foram comprados e já chegaram. 1.2 26 

Comunicados dos membros. A Prof. Dra. Alexandra informou sobre a remoção 27 

da Profa. Margareth e sugeriu dar início a um levantamento de vagas de docentes 28 

para o curso, para que a Direção de Centro possa dar os encaminhamentos 29 

necessários para o preenchimento destas vagas. A Prof. Dra. Alexandra também 30 

informou que foi realizada a compra de 70 novos computadores que serão 31 

utilizados pelos servidores e em laboratórios. Estes computadores ainda serão 32 

empenhados e deverão ser entregues dentro de 30 a 40 dias. Ela informou 33 

também que, sobre as obras, pela contenção de 50% dos recursos captados do 34 

Governo Federal e tendo em vista as prioridades elencadas, será terminada a 35 

construção de 5 salas do Ciclo Básico 2, que serão finalizadas no ano de 2017. A 36 

Profa. Dra. Alexandra informou que o curso utilizou R$ 10.000,00 da verba 37 

destinada à compra de laboratórios. O Prof. Dr. Ricardo informou que a verba para 38 

a construção do Ambulatório Médico foi originada de emenda parlamentar e a 39 

mesma empresa, que está construindo o Ciclo Básico 2,  ganhou a licitação. Desta 40 

forma, há 3 frentes de obras sendo executadas pela mesma empresa, com 41 

cronogramas diferentes. O Prof. Fernando Periotto informou que foram doados, 42 
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pelo Departamento de Botânica, campus São Carlos, diversos equipamentos que 43 

serão utilizados pelo curso. Informou também que a estufa de lâmpadas está 44 

pronta para utilização e que já chegaram alguns equipamentos da Extensão que 45 

foram comprados anteriormente.   2) Ordem do Dia. 2.1) Aprovação das Atas da 46 

2ª e 3ª Reuniões Extraordinárias do CCCG-Bio. As atas foram apreciadas e 47 

aprovadas por unanimidade. 2.2 Curso de Extensão (Modalidade Iniciação) no 48 

período de 12 a 15 de outubro – Prof. Responsável: Gilmar Perbiche Neves. 49 

Profa. Dra. Giulianna informou que a proposta do curso oferecido se enquadrada 50 

na modalidade de Iniciação. O Prof. Gilmar expôs a programação do curso de 51 

extensão e  que mesmo que será realizado na cidade de Ubatuba-SP. Estão 52 

inscritos no curso 34 estudantes. O Prof. Dr. Gilmar ficou responsável de registrar 53 

o curso no sistema da Pró-Reitoria de Extensão, juntamente com a Profa. Dra. 54 

Alexandra. 2.3) Comemoração do Dia do Biólogo.  Profa. Dra. Giulianna 55 

informou que o dia 03 de setembro se comemora o Dia do Biólogo. Como este dia 56 

cairá em um sábado, a sugestão, apresentada e aprovado pelo conselho, foi de se 57 

comemorar esta data no dia 01 de setembro, quinta-feira. Não haverá atividades 58 

curriculares e sim, um ciclo de palestras sobre a inserção do Biólogo no mercado 59 

de trabalho. O Prof. Ricardo sugeriu a participação dos estudantes do curso na 60 

organização deste evento. Com isso, uma comissão organizadora, composta por 2 61 

professores e 2 estudantes foi criada. Inicialmente, esta comissão será composta 62 

pelos professores José Augusto de Oliveira David e Gilmar Perbiche Neves e pela 63 
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estudante Beverly de Oliveira. Um segundo estudante será escolhido entre os 64 

estudantes do curso.  2.4) Questionário de Avaliação do Curso. Profa. Dra. 65 

Giulianna informou que foi encaminhado aos membros uma cópia do questionário 66 

para avaliação do curso, proposto e elaborado pelo Prof. Dr. José Augusto. O Ele 67 

fez uma explicação da finalidade deste questionário de avaliação e das questões 68 

inseridas no mesmo. O Prof. Juliano sugeriu a inclusão de um campo texto para 69 

sugestões/críticas no final do questionário. O conselho aprovou por unanimidade a 70 

inclusão do campo sugestões/críticas e a utilização do questionário como uma das 71 

formas de avaliação do curso. 2.5) Notas finais da Avaliação Integradora. Profa. 72 

Dra. Giulianna informou que no dia 10 de junho, o curso aplicou a sua primeira 73 

Avaliação Integradora. Com relação a Auto-Avaliação, os resultados superaram as 74 

expectativas iniciais, principalmente, para um primeiro semestre de curso. Com 75 

isso, uma nova distribuição dos pesos da Avaliação Integradora se fez necessária. 76 

Os novos pesos propostos e aprovados, por unanimidade, foram: 30 – para o 77 

Trabalho escrito; 20 – Apresentação em Grupo; 30 – para a Arguição Individual e 78 

20 – para a Auto-Avaliação. 2.6) Sistema de Avaliação. Os conselheiros 79 

presentes, após discussão, deliberaram que: a Avaliação Integradora no último 80 

ano de curso será livre; o discente poderá ser inscrever, novamente, no eixo 81 

temático que esteja em Processo de Avaliação Complementar (PAC), desde que 82 

haja disponibilidade vaga e compatibilidade de horário. Em relação à composição 83 

da Nota Final em Eixos do último perfil do curso, os conselheiros deliberaram que 84 
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a nota terá a mesma composição dos demais perfis, sendo NFE= 0,7*AE + 0,3*AI. 85 

2.7) Conteúdos trabalhados pela Profa. Margareth em função da solicitação 86 

do pedido de remoção. Alguns dos conteúdos ministrados pela Profa. Margareth 87 

já foram assumidos por alguns professores dos outros cursos e a distribuição dos 88 

demais conteúdos serão feita de acordo com a demanda apresentada. O conselho 89 

sugeriu e aprovou a indicação do Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David à vice-90 

coordenação do curso. Esta indicação será encaminhada à direção do centro, que 91 

encaminhará ao Conselho de Graduação para homologação. Nada mais havendo 92 

a tratar, por volta de 12h27min, a Senhora Presidente agradeceu a presença e 93 

colaboração dos membros participantes, declarando encerrada a presente 94 

reunião, da qual, eu, Fábio Gomes Lagoeiro, secretário do curso, redigi a presente 95 

ata, que assino, após ser assinada pela Senhora Presidente e demais membros 96 

presentes. 97 

Profa. Dra. Giulianna Rondineli Carmassi (Presidente)  ______________________ 98 

Profa. Dra. Margareth Lumy Sekiama (Vice-Presidente)______________________ 99 

Profa. Dra. Alexandra Sanches (Membro) ________________________________ 100 

Prof. Dr. Fernando Campanhã Vicentini (Membro) _________________________ 101 

Prof. Dr. Fernando Periotto (Membro) ___________________________________ 102 

Prof. Dr. Gilmar Perbiche Neves (Membro) _______________________________ 103 

Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David (Membro) _________________________ 104 
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Prof. Dr. Juliano Marcon Baltazar (Membro) ______________________________ 105 

Prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto (Membro) _______________________________ 106 

Beverly de Oliveira (Membro) _________________________________________ 107 

Fábio Gomes Lagoeiro (Secretário) ____________________________________ 108 


